

Honerkamp wechselt zum HSE Hamm

Manuel Honerkamp wird nach dieser Spielzeit den Handball-Zweitligisten HSG Augustdorf/Hövelhof verlassen und sich dem Oberligisten HSE Hamm anschließen. Der ehemalige Spieler von Sparta Münster möchte aus beruflichen Gründen sportlich etwas kürzertreten. Ein weiterer Ex-Spartaner ist **Michael van Husen**. Er beendet seine Arbeit als Trainer des Landesliga-Absteigers HSG Ascheberg/Drensteinfurt und wird eine sportliche Pause einlegen.



Manuel Honerkamp

Gut möglich, dass er sich später bei seinem Stammverein HSG Gremmen-dorf-Angelmodde – hier boomt die Abteilung – in verantwortlicher Position einbringen wird.